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Man ist nie zu alt 

Meine Kinder, einige von euch trauen sich nicht, neue Projekte anzugehen, weil sie sich zu alt dafür fühlen. 

Nun, Alter ist natürlich relativ. Ich damit nicht unbedingt Auswanderungen, obwohl dieses auch mit 75 

oder 80 Jahren durchaus gut zu realisieren ist, wenn man ein festes Ziel hat und alles gut vorbereitet. Ich 

möchte jetzt gerne auf kleine Ziele einmal eingehen, Meine Kinder. Das Thema Erdheilung ist so ein 

wichtiges Thema und es kann von jedem Menschen getätigt werden, der verstanden hat, um was es geht. 

Gute Gedanken und innige Gebete und Lichtsendungen jeden Tag voller Freude senden, kann auch jeder 

Mensch tun, der weiß, worum es geht. Selbst kleine Kinder sind manchmal schon in der Lage, bewusst zu 

beten und gute Gedanken zu versenden. Gerade Kinder haben eine extrem starke Energie beim 

Fokussieren, wenn sie dieses bewusst und in voller Liebe tätigen. Also, Meine Kinder: Niemand von euch 

ist zu alt, um täglich Gutes zu tun und wer da immer noch gewisse Träume sozusagen im Hinterkopf hat - 

aber nie den Mut, diese auch zu verwirklichen, dem kann Ich sagen: Traut euch, Meine Kinder und wenn 

es in Meinem Sinne ist, bekommt ihr alle Unterstützung, die ihr braucht - auch zum Auswandern oder 

umziehen an einen anderen Ort oder in ein anderes Land, wobei dieses schon oft in den Bereich des 

Auswanderns fällt. Amen. 

 


